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ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno

(Non più di una per Consigliere-Non più di tre per Gruppo)

Oggetto: Situazione Ile Tomaso - Protocollo di intesa per garantire i livelli occupazionali

APPRESO che per l'acquisizione della De Tomaso sono state presentate a! Tribunale fallimentare

due offerte, una da parte di Ideai Peam Venture, società finanziaria con sede legale alle Isole Vergini

e con sede operativa a Hong Kong, e l'altra avanzata da una cordata composta da L3 Holding.

finanziaria svizzera con sede a Chiasso, e dalla società Genii Capitai di Lussemburgo:

RILEVATO che. secondo fonti giomalistiche. la Ideai Peam avrebbe manifestato interesse a

rilevare esclusivamente il marchio della Società con un'offerta di -lOOmila euro, mentre il gruppo

svizzero-lussemburghese avrebbe presentato un'offerte pari a 300miia curo unitamente a un piano
industriale;

CONSIDERATO che tale piano, peraltro già conosciuto dalla Regione in quanto le trattative

risalivano ad almeno diciotto mesi fa. prevederebbe un iniziale impiego di 60 degli attuali 800

operai della De Tomaso per poi giungere a 360 nell'arco di sette anni:

TENUTO CONTO che la precedente Amministrazione regionale aveva previsto la predisposizione

di un Protocollo di intesa a salvaguardia dei livelli occupazionali di De Tomaso e contenente una

serie di misure incentivanti gli eventuali acquirenti della Società;

RITENUTO che tale protocollo costituisse uno stimolo a una maggiore ricollocazione di lavoratori,

posto che sarebbe necessaria la riqualificazione di alcune professionalità

SI INTERROGA
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per sapere

se la Giunta regionale, nel prosieguo delle trattative, abbia previsto detto Protocollo di intesa

al fine di tutelare e garantire, seppur parzialmente, una ricollocazione della forza lavoro di
De Tomaso attualmente a carico della procedura fallimentare.

tcardella
Casella di testo
FIRMATO IN ORIGINALE (documento trattato in conformità al provvedimento del Garante per la protezione dei dati personali n. 243 del 15 maggio 2014). 


